

	Anfragen-Nr.	
	AF-0246/2022	

Anfrage

Frau Gisela Rexrodt
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrag der FDP-Stadtratsfraktion - Kostensteigerung Fernwärme

I. Sachverhalt

Von Januar 2021 bis März 2022 ist eine Erhöhung der Kosten Fernwärme (EVB) um ca. 400% festzustellen. In Eisenach lagen die Kosten bis Ende 2021 bei 300 €/MWh. Im Vergleich dazu:

Gotha: 90 €/MWh

Zwickau: 170 €/MWh

Diese nicht unerhebliche Erhöhung der Kosten für Fernwärme bedeutet nicht nur eine finanzielle Belastung der Bürger der Stadt, sie schlägt sich unweigerlich auch auf den städtischen Haushalt (stadteigene Immobilien/Liegenschaften) und städtische Beteiligungen nieder.

II. Fragestellung

1. Welche Ursachen für diese Kostensteigerung können seitens der Oberbürgermeisterin als Mitglied der Gesellschafterversammlung genannt werden?
2. Welche Positionen der vor der Kostensteigerung zugrunde gelegten Kalkulation begründen diese Steigerung der Kosten?

Frau Gisela Rexrodt
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion